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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Vergrämungsmittel für Tauben 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Inwiefern liegen dem Senat Informationen über den Handel und die Nutzung 
von Klebepasten zur Vergrämung von Tauben im Land Bremen vor? 
 

2. Welchen rechtlichen Rahmen für die Nutzung der Vogelabwehrpasten gibt es 
und wie werden Verstöße geahndet? 
 

3. Welche Gesamtstrategie verfolgt der Senat im Umgang mit Tauben und 
inwiefern beinhaltet sie Maßnahmen, um Tauben von Fassaden und Dächern 
eigener Immobilien fernzuhalten? 

 
 
 

Janina Brünjes, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


